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Séance du 15 décembre 
 
 
 
 

Ce mardi 15 décembre s’est tenu une séance du Conseil d’administration. À cette 
occasion, nous avons souligné le départ de madame Manon Laurin qui occupait le 
poste de responsable du secteur du Pontiac. Madame Laurin a quitté pour relever 
un autre défi et nous lui souhaitons la meilleure des chances. Madame Lyzanne 
Cuddihy lui succédera dans cette fonction et nous lui souhaitons la bienvenue. 
 
Au cours de notre rencontre, le rapport d’instance du Conseil fédéral de la FSE fut 
présenté. Un important plan d’action sur les droits des enseignantes et enseignants 
nouvellement inscrit dans la Loi sur l’instruction publique fut dévoilé. Après les fêtes, 
vous aurez plus de détails quant à l’organisation de notre offensive professionnelle 
à ce sujet. 
 
Cette journée a également permis de faire le point sur la négociation. Ensemble, 
nous avons refait un tour d’horizon du dépôt patronal et du dépôt syndical et nous 
en avons ressorti les éléments qui, à nos yeux, feront une différence dans le 
quotidien du personnel enseignant. Les incontournables touchent la tâche, la 
précarité et l’insertion dans la profession ainsi que la rémunération. 
 
Les membres du Conseil d’administration profitent également de cette occasion 
pour vous souhaiter de très joyeuses fêtes. 
 
 
 

Syndicalement, 

  
 

Daniel Boisjoli  Stéphanie Chénier  
Président La Rouge présc. prim. sec.  

 

Joëlle Constantineau Guy Croteau 
Mont-Laurier secondaire Secrétaire-trésorier 

 

Pierre Croteau Lyzanne Cuddihy Linda Duval Natacha Gosselin 
Centres FP PN-HBO Pontiac présc. prim. sec. Mt-Laurier présc. prim. Gracefield présc. prim. sec. 

  

Marie-Claude Lajeunesse Martin Lampron Danielle Nault Vicky Roy 
Vice-présidente  Maniwaki secondaire Centres FGA PN-HBO Maniwaki présc. prim. 
 


